

Kerpen, 19.03.2014

Mit dem Pkw sicher unterwegs - auch im Alter noch mobil bleiben

Der Pkw bietet uns die Möglichkeit, flexibel, schnell und bequem größere Entfernungen zurückzulegen und alltägliche Wege zu bewältigen. Doch durch die immer größer werdende Dichte im Straßenverkehr wird es immer schwieriger, sich gefahrlos mit dem Pkw zu bewegen. Für viele Menschen ist der PKW aber wichtigstes Verkehrsmittel um Freunde und Familie zu besuchen oder aber die täglichen Einkäufe zu erledigen.

Das Büro für bürgerschaftliches Engagement der Kolpingstadt Kerpen bietet in Kooperation mit dem Verkehrsbund Rhein Sieg und der Kreispolizeibehörde des Rhein-Erft-Kreises ein kostenloses Seminar an, das die Autofahrerinnen und Autofahrer diesbezüglich schulen soll. Es hat das Ziel, mit den Teilnehmern die möglichen Gefahren bei der Benutzung des Pkw zu erarbeiten, um ihnen eine sicherere Teilnahme am Straßenverkehr zu ermöglichen. Die erfahrene Referentin geht dabei auf Fragen und Wünsche der Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein.

Die Veranstaltung gliedert sich in einem vorbereitenden, theoretischen Teil und einem praktischen Teil, dem Fahrsicherheitstraining im PKW.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, die Teilnahme kostenfrei. Die Anreise zum Fahrsicherheitstraining erfolgt mit dem eigenen Pkw und wird nicht erstattet.

Termine:

Vorbereitungsseminar: Mittwoch 9. April 2014, von 10.00-11.30 Uhr, Rathaus der Kolpingstadt Kerpen, Jahnplatz, Raum 200

Der Termin für das Fahrsicherheitstraining wird abgesprochen.

Das Seminar wird seit vielen Jahren mit großem Erfolg in Kerpen durchgeführt.

Verbindliche Anmeldung:
Büro für Bürgerschaftliches Engagement,
Tel. 02237/58-376